

Intercambio con gobernadores, científicos y expertos de la Salud, prioridades de la

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Lunes, 07 Junio 2021 14:45

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 221



Como ya se ha hecho habitual, el mandatario cubano compartió este lunes su agenda para los próximos siete días, una práctica que ha estado siguiendo con el propósito de acercar el Gobierno a los territorios y estrechar la comunicación con el pueblo.

Entre las actividades previstas, mencionó el intercambio con gobernadores y con científicos y expertos de la Salud.

Además, el chequeo sistemático que realiza a la situación epidemiológica del país y al enfrentamiento a la epidemia de COVID-19.